

Wenn Design und
Kreativität, planen und konstruieren,
zeichnen und gestalten keine Fremdwörter
für Dich sind, sondern bereits Dein Interesse geweckt
haben, dann bist du bei uns richtig!
Schau doch einfach mal vorbei.



Schnuppertag am 28. Februar 2025

an der Fachoberschule für Gestaltung
der Eugen-Kaiser-Schule Hanau.

QR-Code scannen und anmelden
bis 15. Februar 2025.



Eugen-Kaiser-Schule Hanau. Selbstständige berufliche Schule
Berufs- | Berufsfach- | Höhere Berufsfach- | Fach- und Fachoberschule

Weitere Infos zur
Fachoberschule für Gestaltung
auf unserer Website

www.eks-hanau.de